

Dukung Literasi, MNC Sekuritas Terima Kunjungan Mahasiswa Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Metro Lampung

JAKARTA — Sesuai dengan komitmen untuk meningkatkan literasi pasar modal di Indonesia, MNC Sekuritas menerima kunjungan mahasiswa dari Universitas Muhammadiyah Metro Lampung Program Studi Magister Manajemen pada Selasa (28/02/2023) di MNC Financial Center, Jakarta. Kegiatan kunjungan ini diawali dengan Office Tour di kantor pusat MNC Sekuritas yang dipimpin oleh Head of Investment Gallery MNC Sekuritas Andri Muharizal, diakhiri dengan pemaparan materi edukasi pasar modal.

Head of Investment Gallery MNC Sekuritas Andri Muharizal menyambut baik penyelenggaraan acara edukasi tersebut. Apalagi, Universitas Muhammadiyah Metro Lampung merupakan salah satu mitra Galeri Investasi BEI - MNC Sekuritas yang telah bekerja sama sejak tahun 2016. Tentunya, UMM Lampung diharapkan menjadi corong edukasi keuangan dan pasar modal bagi dosen, mahasiswa, dan masyarakat sekitar.

“Terima kasih atas kunjungan dari Universitas Muhammadiyah Metro Lampung ke kantor MNC Sekuritas. Kami menerima kunjungan ini dengan senang hati dan terbuka. Galeri Investasi Universitas Muhammadiyah Metro Lampung merupakan salah satu mitra Galeri Investasi MNC Sekuritas. Kami yakin hubungan kerja sama ini akan terus berjalan dengan baik dan dapat memberikan manfaat untuk mahasiswa,” jelas Andri.

Melalui kunjungan yang dipimpin oleh Kaprodi Magister Manajemen UMM Lampung Suharto, Andri berharap peserta dapat memahami pentingnya berinvestasi, termasuk di saham dan reksa dana, serta terjun langsung sebagai investor dengan membuka rekening secara full online di aplikasi MotionTrade. Sebagai informasi, MNC Sekuritas sangat aktif menggelar kegiatan edukasi pasar modal. YTD Januari 2023, MNC Sekuritas telah menggelar 57 kegiatan edukasi di berbagai wilayah di Indonesia, dengan total peserta lebih dari 4.000 orang.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 004/MKT/II/2023

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com